



## \*ALTと遊びました(9月6日)

今月からは、新しくアナ デニス コルネスさんが幼稚園に来られることになりました。子ども達は大喜びし、すぐに明るくて優しいアナさんのことを好きになったようでした。アナさんは、子ども達のためにどんなことをしようかと、自己紹介の写真や手遊び、手作りのクマの福笑い等を工夫して持ってこられました。また、今回から子ども達もローマ字で書いた名札を付けたので、名前を覚えてもらうきっかけになっていました。英語の絵本の読み聞かせでは、体のパーツを英語で復唱し、自然な形で英語に親しむことができました。後半は園庭に誘って、子ども達なりに一生懸命ハンターごっこのルールを説明し、アナさんも耳を傾けて理解しようとしてくれて、少々複雑なルールでしたが、分かり合おうとしながら追いかけて楽しんでいました。

また新しく温かで素敵な出会いができました。



## \*ピッコロの会をしました(9月8日)

雨が降っている日でしたが、小さいお友達の親子が遊びに来てくれました。園の子ども達が歓迎して、お世話しようと話しかけたり、一緒に遊ぼうとしたりする姿が見られ、うれしかったです。遊戯室に上がったの集会は、盛りだくさんのメニューで、みんなで『とんぼのめがね』を歌い、『おぼけだじょ』の大型絵本を観た後、『ふたりでできること』というダンスをしました。このダンスは運動会の親子ダンスの1つで、子ども達も喜んで踊っています。そして、2チームに分かれて玉入れもしました。先生達がカゴを持って動くので玉を入れることが難しいところがおもしろかったようです。最後は、馬・クモ・カエルの動きをしながらおやつをゲットしました。ピッコロさんがぶら下がっているおやつを引っ張ってゲットすると拍手が起きていました。子ども達が小さいお友達を優しいまなざしで見ている、温かい雰囲気でした。



## \*浜田室内プールに行きました(9月9日・13日)

きく・うめの子供達が室内プールに出かけ、思いっきり水と親しむ活動をしてきました。子ども達は、楽しく遊ぶためにはルールを守ることも大切だということが分かっていて、コーチの言われる話をよく聞いていました。ワニになって手で歩いたり、水の中のフープをくぐったり、腕にヘルパーを付けて浮くことを楽しんだりしながら、自分なりにチャレンジしていました。また、深いプールで泳いだり、大きいマットに座って船に乗った気分も味わったりしながら、たくさん遊びました。

2回目もコーチから少しずつ水に慣れていけるような指導をしていただき、子ども達はできることが増えてとても喜んでいました。前回よりもさらにチャレンジしたい気持ちも膨らみ、腕にヘルパーを付けて深いところでも浮かぶことができ、「浮いた〜!」「できた〜!」と大喜びしている姿が印象的でした。「楽しかった!また行きたい!」と期待感ももったようです。



## \*美味しい給食を食べました(9月14日)

この日の給食のメニューは、ご飯・ささみチーズフライ・フレンチサラダ・ミネストローネ・牛乳でした。久しぶりの給食試食会を子ども達は楽しみにしており、「美味しいよ〜!」と話していました。サラダもスープも酸味がありましたが、給食に慣れてきたようで、好きな子どもも増えてきています。また、野菜も頑張って食べるようになっています。友達と一緒に同じメニューを食べることで刺激を受け合っている子ども達です。3歳児クラスの子どもも小学校と同じ給食を喜んで食べていました。



## \*三中のお姉さんが職場体験に来ました(9月15~17日)

第3中学校の生徒2名が幼稚園の保育を体験し、子ども達と一緒に運動会の練習をしたり、ごっこ遊びや制作で関わったりしました。始めはどう声をかけようか戸惑ったようですが、純粋な子ども達と言葉を交わす中で、だんだんと仲よくなり、「元気だな。」「笑顔がいいな。」等と感じたそうです。子ども達もお姉さん先生と遊んで大いに楽しみました。



10月は、13日(水)がピッコロの会(未就園児親子の会)です。幼稚園の子ども達と遊んだり、園庭や保育室で好きなことをみつけながら、のびのびと遊びませんか?また、6日(水)はピッコロ遊ぼうの日です。未就園児親子の方ならどなたでも午前中の好きな時間に来て遊べます。ぜひ来てください。お待ちしております。